
LES	VOIX	DISAIENT	ÊTRE	DES	ANGES…	
	
	
Bonjour,	 j’ai	 connu	votre	 site	par	une	amie	et	 j’y	 trouve	bon	nombre	de	 réponses.	 Je	 suis	
«	recommençante	»	du	mois	de	mai	de	cette	année.	Avant	j’ai	longuement	erré	dans	toutes	
les	 nouvelles	 spiritualités,	 ayant	 été	 élevée	 là-dedans,	 malgré	 mon	 baptême	 et	 mes	
communions.	Il	semblerait	que	ma	mère	n’ait	pas	su	sur	quelle	pente	elle	nous	menait	tous.	
	
En	fait,	à	force	de	m’entendre	dire	que	j’avais	des	dons	de	médium,	j’ai	fini	par	y	croire.	J’ai	
fait	des	formations	en	ARN	(nutrithérapie),	en	éthérapie,	en	Espace	pour	Soi	et	ai	le	premier	
degré	de	Reiki.	Trop	de	 facilités	«	naturelles	»	dans	 tous	ces	domaines.	Du	coup,	quand	 je	
suis	tombée	malade	et	que	je	me	suis	retrouvée	clouée	au	lit,	 j’ai	laissé	très	naturellement	
les	 choses	 venir	 à	 moi.	 Le	 paranormal	 me	 semblait	 plus	 normal	 que	 la	 normalité.	 J’ai	
commencé	à	avoir	des	flashs	qui	me	renvoyaient	à	des	pages	de	livres	et	tout	un	système	de	
communication	s’est	mis	en	place.	Jusqu’à	ce	que	je	laisse	des	voix	me	parler	constamment.	
J’ai	 totalement	 abandonné	mon	 libre	 arbitre,	 convaincue	que	 j’étais	 incapable	de	prendre	
seule	 les	 bonnes	 décisions.	 Les	 voix	 disaient	 être	 des	 anges	 et	 endormaient	 ma	
conscience.	Petit	à	petit	et	malgré	le	fait	que	ma	vie	plongeait,	je	croyais	aux	promesses	qui	
usaient	aussi	du	nom	de	Dieu	pour	me	reprendre	si	d’aventure	j’avais	un	doute.	J’obéissais	
aveuglément.	
	
Jusqu’au	moment	ou	je	me	suis	vue	m’organiser	pour	renvoyer	mes	enfants	chez	leurs	pères	
pour	me	suicider	;	et	je	mettais	tout	en	place	de	façon	rigoureuse.	Panique.	Là,	la	voix	me	dit	
«	À	qui	crois-tu	que	tu	parles	?	À	Lucifer	!	»	Là,	ça	a	été	la	terreur.	J’ai	filé	chez	ma	mère	avec	
mes	enfants.	 Je	 suis	 allée	voir	un	prêtre	exorciste.	 Je	me	 réfugie	dès	que	 je	peux	 chez	 les	
moines	qui	m’ont	accueillie	et	aidée.	
	
Là-bas,	à	l’abbaye,	j’ai	entendu	une	voix	de	tonnerre	et	de	feu	me	dire	«	tu	t’es	détournée	de	
Moi	!	 En	 te	 détournant	 de	 la	 prière,	 tu	 t’es	 détournée	 de	Moi	».	 J’ai	 couru	 aux	 pieds	 de	 la	
Vierge	Marie	prier.	Et	je	prie	tous	les	jours.	J’ai	compris	qu’on	ne	priait	pas	Dieu	n’importe	
comment	 et	 je	 suis	 revenue	 entièrement	 à	 la	 religion	 catholique.	 Cette	 voix	 était	 toute	
puissance.	C’est	juste	indescriptible.	Je	me	suis	sentie	si	minuscule.	
	
Après,	maintenant,	j’ai	parfois	des	doutes.	Mais	c’est	parce	que	j’ai	perdu	toute	confiance	en	
mon	 jugement.	 Sur	 le	moment	 c’était	 l’évidence.	 J’étais	 comme	un	 enfant	pris	 en	 flagrant	
délit	avec	la	main	dans	le	pot	de	confiture	par	l’autorité.	Après	j’ai	vécu	une	joie	immense	!	
	
Mais	 je	me	 casse	 encore	 la	 figure.	 Parce	que	 le	prêtre	 avait	 omis	de	me	dire	que	 je	 serai	
attaquée.	Du	coup,	je	patauge.	J’apprends	au	passage	mais	je	me	fais	encore	beaucoup	avoir.	
Parce	que	les	attaques	deviennent	de	plus	en	plus	subtiles.	



	
Nous	 avons	 été	 élevés	 dans	 le	 fait	 que	 toutes	 ces	 choses	 occultes	 étaient	 la	 normalité.	
Maintenant,	c’est	comme	si	les	écailles	me	tombaient	chaque	jour	des	yeux.	Je	découvre	la	
vie	et	le	monde.	Et	toutes	les	situations	problématiques	dans	lesquelles	j’étais	noyée	petit	à	
petit	sont	en	train	de	se	résoudre.	
	
Vous	pouvez	mettre	ce	témoignage	en	ligne.	Si	seulement	j’avais	su	!	Ils	se	sont	présentés	
comme	 des	 anges.	 C’était	 plein	 de	 «	lumière	»,	 «	d’amour	»	 et	 de	 «	gentillesse	».	 J’ai	
tout	perdu.	De	tous	les	gens	que	j’ai	rencontrés	dans	ce	domaine,	personne	ne	se	doute	de	
ce	qu’il	fait.	
	
Je	pense	que	Dieu	vient	chercher	les	hommes.	Qu’Il	est	venu	me	chercher.	
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